

Der Sport mit der Scheibe

Ultimate Frisbee

Ultimate Frisbee ist eine recht neue Sportart, die immer mehr junge Menschen betreiben. Bei dieser Art des Sports wird eine Frisbee-Scheibe von einer Seite der Halle zur anderen getrieben. Am Wochenende waren 17 Teams verschiedener Altersklassen in Kamen, um ein Turnier zu spielen. Der TV Südkamen bietet diese Sportart an. Jeder, der Lust hat, kann mitmachen. Mit Rebecca Reimann gibt es in Kamen sogar eine deutsche Nationalspielerin im Team der unter-17-Jährigen.



So läuft es beim Ultimate Frisbee ab.